## dm spendet 15.000 Euro

MANNHEIM: Spendenübergabe bei dm-drogerie markt an drei Projekte



Strahlende Gewinner und Spendenempfänger.

den: Die meisten Stimmen bei der Mechthild Fürst-Diery, Mannheims Spendeninitiative anlässlich des 25. Erste Bürgermeisterin, bei dm-Ge-Jubiläums von dm-drogerie markt schäftsführer Erich Harsch und der in Mannheim erhielt der Kinderund Jugendzirkus aladin. Er bekommt damit den größten Anteil an der Spendensumme von insgesamt tung für unser Gemeinwesen zu rer Seite und konnten sich über Rei-15.000 Euro. Einen Scheck über 6200 Euro übergab dm-Geschäftsdem Schirmherren Bülent Ceylan Zirkusleiter Viktor Winterhalter. Über die Spendensumme von 6000 Euro freute sich der Förderverein des Herschelbades in Mannheim, der sich für die Sanierung des Bades einsetzt. Maja Kles vom freien Theaterhaus TIG7 nahm 2800 Euro für ihre unabhängige Kultureinrichtung entgegen.

## Soziale Verantwortung übernommen

Die Mannheimer haben entschie- bedankte sich auch Spendenpatin Gebietsverantwortlichen Petra Unternehmen, soziale Verantworübernehmen, ist in der heutigen segutscheine freuen. Zeit gar nicht hoch genug zu bewerführer Erich Harsch zusammen mit ten und auch nicht unbedingt selbstverständlich. Deshalb bin ich am Mittwoch, 20. Dezember, an außerordentlich dankbar für das vorbildliche Engagement von dmdrogerie markt in Mannheim.

## 17.500 Stimmen abgegeben

In den vergangenen drei Wochen waren alle Mannheimer dazu aufgerufen, mit ihrer Stimme in den dm-Märkten darüber abzustimmen, welches Projekt den größten Anteil an der Spendensumme von 15.000 Kinder- und Jugendzirkus aladin, Stellvertretend für die drei Projekte das freie Theaterhaus TIG7 oder den Snacks versorgt. (pr/ps)

Förderverein des Herschelbades -17.500 Mannheimer haben in unseren Märkten ihre Stimme abgegeben und damit das soziale Engagement von dm aktiv unterstützt", erklärte Erich Harsch, als Geschäftsführer auch für die Mannheimer dm-Märkte verantwortlich.

## Glückliche Gewinner

Unter allen abgegebenen Abstimmungskarten verloste dm 25 attraktive Preise. dm-Kundin Angelika Spellins nahm den Hauptpreis, einen Reisegutschein im Wert von 1500 Euro, entgegen. Die Mannheimerin war überrascht, als sie von dem Gewinn erfuhr: "Ich habe gar nicht damit gerechnet und freue mich nun ganz besonders. Wo ich Urlaub machen werde, habe ich noch nicht geplant, aber ich werde mir eine schöne Reise aussuchen", berichtet sie. Auch die dm-Kundin-Schindler: "Die Bereitschaft von nen Erika Uhrig und Gabriele Schneider hatten das Glück auf ih-

Zwischen dem 4. und 15. Dezember feierte jeden Tag ein anderer der elf Mannheimer dm-Märkte einen Jubiläumstag. Und tausende Mannheimer haben mitgefeiert. Das dm-Mobil machte Halt an allen dm-Filialen und hatte Beautyprofis mit dabei, die die Mannheimer schminkten und ihnen Tipps und neue Anregungen in Sachen Schönheit und Pflege gaben. Tolle Sofortpreise warteten am Glücksrad auf ihre Gewinner. Alle Filialteams hattenAktionen für ihre Kunden vorbe-Euro erhalten sollte. "Ob für den reitet und ihre Jubiläumsgäste mit weihnachtlichen Getränken und